



FeSMC
Seguridad

■ Servicios,
Movilidad
y Consumo



EL GOBIERNO DEBE REFLEXIONAR SOBRE UN MODELO DE CONTRATACION PÚBLICA EN GENERAL DE LA SEGURIDAD PRIVADA BASADO ÚNICAMENTE EN EL FACTOR PRECIO Y NO EN LA CALIDAD DE LOS SERVICIOS

Lo ocurrido en Correos sobre la falta de detección de las amenazas destinadas hacia miembros del Gobierno y Guardia Civil merece un análisis en mayor profundidad por parte del Ejecutivo que culpabilizar al vigilante que presuntamente no detectó los sobres en el escáner.

UGT ha condenado las amenazas sufridas por miembros del Ejecutivo. Es inadmisibles y más si cabe, ante una situación como la que acontece en nuestro país en plena crisis sanitaria y económica sin precedentes, encontrar una clase política que abandona los problemas de las personas para crispar desde el populismo más radical la convivencia en nuestra sociedad.

UGT viene insistiendo en la necesidad de cambiar el modelo de contratación pública en materia de seguridad privada que viene realizándose desde prácticamente la totalidad de administraciones públicas. Un modelo basado en la oferta económica más baja que normalmente deja sin efecto la tan necesaria calidad de los servicios de seguridad que viene realizándose en dependencias tan vitales como la dispuesta en Correos y otras instalaciones estratégicas de nuestro país. Algunas empresas de seguridad privada son culpables por concurrir a ese tipo de licitaciones a la baja pero ello no debe seguir siendo la excusa para que los distintos Gobiernos de este país sigan sin abordar un urgente cambio de modelo en este tipo de contratos.

UGT ha solicitado de las partes que además de la investigación abierta sobre si la actuación del vigilante ha sido correcta o no, también Correos deberá revisar sus protocolos de actuación en materia de seguridad tanto en los pliegos de contratación, adjudicación de los servicios así como durante la ejecución del contrato. El intentar inculpar la actuación de un vigilante solo sirve para no abordar con rigor la búsqueda de soluciones reales a la problemática de la seguridad privada en nuestro país, que está siendo sometida constantemente por las administraciones públicas al factor precio eliminando el elemento primordial tan necesario para la ciudadanía y los propios profesionales del sector que no debe ser otro que garantías en la calidad de la prestación de los servicios.



• Federación de Servicios, Movilidad y Consumo, FeSMC-UGT | Sector de Limpieza y Seguridad | Sindicato de Seguridad

Avenida de América, 25 - 7ª planta - 28002 Madrid - Tel.: 91 589 75 97 / 71 66 - Fax: 91 589 71 68

seguridad@fesmcutg.org - <http://seguridd.fesmcutg.org> - www.fesmcutg.org